

Protokolleintrag vom 14.01.2004

2001/340

**Postulat von Markus Zimmermann (SP) und 4 M. vom 20.6.2001:
Limmatuferzone in Wipkingen, Aufwertung**

Markus Zimmermann (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4003/2001).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Mauro Tuena (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.